

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



## WEEKLY

# なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ  
 承認 1982年 8月24日  
 例会日 火曜日 12:30  
 例会場 愛知厚生年金会館  
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121  
 会長 尾関武弘  
 幹事 伊豫田博明  
 会報・雑誌委員長 堀江宏輝

No. 23

### 意識を喚起し——進んで行動を

### CREATE AWARENESS TAKE ACTION

2000～2001年度 RI会長 フランクJ・デブリン

きょうの例会  
 第884回 平成13年1月9日(火)  
 新年祝賀例会  
 詩舞 礎山流 宮林妙子さん  
 於：松楓閣 18時～

先週の記録  
 第883回 平成12年12月26日(火) 雨

#### ◆“それでこそロータリー”

#### ◆出席報告

会員 71(62)名 出席 45名  
 出席率 72.58%  
 前々回 12月12日 (修正出席率) 100%

#### ◆ゲスト紹介

千種消防署 副署長 三芳 壽和雄氏  
 青少年交換学生 ルシアナちゃん

#### ◆1月の会員誕生日

菊池君(1/2)、萩原さん(1/2)、吉田(玄)君(1/6)、  
 山本(眞)君(1/8)、西野君(1/10)、鈴木(正)君(1/16)、  
 山田君(1/23)

#### 萩原親睦活動副委員長よりお知らせ

親睦活動委員会にて春季家族会を4月26日(木)、  
 3時よりサルティンパンコ(サーカス)を準備致して  
 居りますので、皆様ご予定下さい。

#### 伊豫田幹事報告

1. 次回例会は1月9日(火)午後6時より松楓閣にて  
 新年例会を開催致しますので、昼間の例会はござい  
 ません。
2. ロータリーの友1月号とガバナー月信が来ており  
 ますのでお帰りにお持ち下さい。
3. ロータリー適用相場、現在1ドル106円が1月よ  
 り110円となりますのでお知らせ致します。
4. 水谷君より、ペットボトルや缶の口が簡単に開け  
 られる万能オープナーを頂きましたのでお帰りにお  
 持ち下さい。

#### 尾関会長挨拶

皆さんこんにちは。

年の瀬も押し迫り今世紀もあと5日を残すのみとな  
 りました。過ぎ行く20世紀に皆さんはどの様な思いを  
 お持ちでしょうか。さまざまなメディアで今世紀の回  
 顧や21世紀の予測が出ていますが、今日は百年前の  
 1901年に新聞各紙が掲載した「夢や希望が開ける20世  
 紀の世界はこうなる」と云う予言の中から「報知新聞」  
 の一部を引用してみたいと思います。

①新機器が発明せられ暑・寒を調和せしむ。②伝声  
 管の改良ありて十里の遠距離を隔てた男女も何処にて  
 も愛情交換の会話が可能。③鉄道は急行で時速240キ  
 ロメートル以上。東京—神戸間は2時間半。④乗り  
 物の馬車は廃止となり乗用車が安く購入できる。⑤買  
 い物電話を利用して遠距離にある品物を選択、その品  
 物は地中鉄管の装置にて瞬時に手に入る様になる。等、  
 エアコン、携帯電話、新幹線、乗用車等、百年前は夢  
 物語が現代では日常生活に欠かせないものになってい  
 るのは驚きであります。又最後の「買い物電話」はイン  
 ターネットに置きかえてみると「地中鉄管」は光ファ  
 イバー網という事になります。しかし「人と獣との会  
 話自在」「幼稚園の廃止」又「サハラ砂漠は漸次沃野  
 になる」等ははずれており「大砲を空中に放ちて暴風  
 雨を防ぐ」も実現していません。百年の年月は過ぎて  
 みれば歴史の一こま一こまかも知れませんが、当時は  
 夢と思われていたものが現実のものとなると云う事は  
 21世紀も驚く様な事が実現して行く事は確実でしょ  
 う。しかし歴史家の網野善彦さんは「20世紀の最大の  
 問題は人類が自分の中に自身を滅ぼす要素をはらんで  
 しまった事だ」と云っています。身につけてしまった  
 力をいかに自分自身で制御する事が出来るか。21世紀  
 は人類の叡智が問われる世紀ではないでしょうか。

本日の例会で今世紀は終わります。私の年度も前半が  
 終わります。皆さんのご協力に心から感謝申し上げます  
 と共に、どうか良い年を、いや良いすばらしい世紀を  
 お迎え下さい。

